COMPTE RENDU C.A. du 27/08/2013

Présents: G ALARCON - D BISROR - R. LESPES, L. MUNOZ, F. CATHALA

Excusés : A AUDRIER – M. NAVILLOT – P. STEINER

Le Président ouvre la séance pour aborder les différents points à l'ordre du jour.

Point sur la situation générale du groupement des fassis

Site www.afa-asso.net

Pour que le site soit efficace et consulté, il faut l'actualiser régulièrement. C'est pourquoi, après le tour de table les différentes pages du site sont distribuées aux administrateurs pour collecter l'information à diffuser.

Voyages

Rédaction d'une lettre aux amis fassis accompagnée des modalités du voyage. Accord pour envoi par la poste afin de prendre en compte les personnes ne disposant pas d'Internet et celles qui préfèrent la formule papier.

LOGO et formalités administratives de l'association :

Selon le vœu du Conseil le logo a été modifié et comporte une couleur uniforme verte pour rappeler l'origine du pays. Le nom de l'association AFA doit être respecté comme suit : Association Fès-amicale – AFA.

Attention le « a » du mot « amicale » est en minuscule et est rattaché à Fès par un tiret afin de concrétiser le choix des valeurs qui a présidé à sa création.

La Préfecture de l'Hérault a immatriculé l'association : W343015966 du 11/07/2013 L'adresse officielle de l'AFA est : AFA Association Fès-amicale

Boite postale: 4000634990 JUVIGNAC

Questions diverses

- Délégation au Maroc : après discussion, attribution de cette délégation de l'AFA à Marrakech à Yves BELVISI et à Fès, à Maurice OLIVE qui désire être impliqué dans l'association. Le rôle du délégué sera spécifié prochainement.
- Carte d'adhésion : François présente une carte Adhérent qu'il pourra réaliser. Accord du Conseil.
- Compte bancaire : Salvatore a ouvert un compte bancaire pour recevoir les fonds des adhésions et les dons à l'association en sa possession.

Le prochain Conseil pourra se tenir à Fès au mois de novembre.